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『新年挨拶』 

皆さんこんにちは。本日は新年合同例会です。 

4 クラブの皆様、お集り戴きありがとうございます。 

西宮 4RC新年合同例会におきましての新年のご挨拶を皆様で致したいと思います。 

コロナ感染予防のため、皆様、私に続いてマスクの中での小声でのご唱和をお願い致します。

「新年明けましておめでとうございます」 

石井市長様には、年明けのご多忙の中ご臨席賜りましたことを心より御礼申し上げます。 

コロナ禍、本年の新年合同例会が 2年ぶりの開催となりました。昨年はコロナ感染拡大の影響で

中止となりました。本年は是非開催させて戴きたく、万全のコロナ対策を実施する努力を致しま

した。森村ガバナー補佐様ともご連絡を取らせて戴き、ご教示を仰ぎ、アクリル板パネルの設置

や、各所への消毒薬の準備や、皆様のお手元には、メッセージペーパーも用意させて戴きまし

た。ホテルの方々にも、何かとご無理をお願いしてご協力戴きありがとうございます。 

ここ数日のオミクロン株の爆発的感染増大は脅威的です。まだまだ感染予防対策の中での開催

となりました。皆様、黙食をお願い致します。飛沫の飛ぶ会話などは控えて戴きますようお願い

致します。また、乾杯のお酒が用意されておりますが、乾杯のみとさせて戴いております。どうか

ご理解ご協力の程お願い致します。 

また、主賓席には西宮市長 石井様をはじめ、パストガバナー中嶋様、柴田様、そして森村ガバ

ナー補佐、山本パストガバナー補佐、そして昨年コロナの関係で残念な思いをなさった久保直

前ガバナー様にもお座り戴いております。また、会長のテーブルにも昨年の西宮恵美寿 RC の

直前会長様の席も用意させて戴いております。 

さて、先ほど西宮４RC の会長・幹事様が西宮神社にご参拝し、今年一年の会員の皆様のご健

勝とご繁栄を祈願してまいりました。 

本年の年男・年女は合計 17名でございます。 

最年長の 84歳は 2名いらっしゃいます。このあと最年長の西宮恵美寿 RC菊池様からご挨拶を

戴きます。よろしくお願い致します。 

古来より、寅年は「成長」や「始まり」の年といわれ、縁起のよさを表しているそうです。コロナから

学び、人類が成長し、新しい始まりを期待したいと思います。皆様と共に 2 年ぶりの新年合同例

会を祝い、この１年間の無病息災、オミクロン株にも打ち勝ち、ますますの飛躍とご発展、そして

健勝の一年でありますよう祈念し、私のご挨拶とさせて戴きたいと存じます。ご清聴ありがとうござ

いました。 


